

Communiqué de presse, 29 novembre 2023

LES DEUX MAGOTS

L'ART DE VIVRE PARIS



Un incontournable de l'hiver : le chocolat chaud à l'ancienne des Deux Magots !

Pour affronter le froid de l'hiver, le chocolat chaud des Deux Magots fait partie des boissons incontournables pour se réchauffer et se reconforter. Savoureux et délicieusement chocolaté, le chocolat des Deux Magots peut être savouré aussi bien le matin que lors du tea time, en solo ou en accompagnement d'une viennoiserie.

Un secret de fabrication bien gardé

Tout d'abord, Les Deux Magots ont testé de nombreuses variétés et maisons de chocolat et ont arrêté leurs choix sur « Equatorial 55% » de la maison Valrhona, rond et très chocolaté, aux

notes vanillées. D'après les experts, il n'y a pas mieux pour préparer un bon chocolat chaud à l'ancienne !

En ce qui concerne la présentation, à l'image du rituel du thé dans les salons de thé légendaires, le chocolat chaud est servi avec un protocole spécifique. Le chocolat à l'ancienne Des Deux Magots est présenté dans son petit pot, accompagné de sa tasse, sur un plateau en argent, permettant de déguster plus de deux tasses par personne. L'art du service et le cérémonial du versement du chocolat contribuent à en faire un véritable dessert d'excellence !

Un cadre iconique de la capitale

Les Deux Magots représente avant tout un charmant café littéraire parisien, offrant un cadre exceptionnel. Niché en plein cœur du 6ème arrondissement, en face de l'église Saint-Germain-des-Prés. Durant l'hiver, on s'abrite volontiers dans la salle art-déco ou les vérandas de ce café légendaire, ayant accueilli les plus grands artistes de leur époque : écrivains, dramaturges, cinéastes (Elsa Triolet, Louis Aragon, André Gide, Jean Giraudoux, Pablo Picasso, Fernand Léger, Jacques Prévert, Ernest Hemingway...).

À propos des Deux Magots - Le Café des Deux Magots est depuis plus d'un siècle un lieu prisé des écrivains, artistes et réalisateurs. Les plus grands noms de la culture française du siècle dernier l'ont fréquenté : Guillaume Apollinaire, André Breton, André Gide, Jean Giraudoux, Simone de Beauvoir, Jean-Paul Sartre, Ernest Hemingway, Elsa Triolet, Louis Aragon, Antoine Blondin, Boris Vian, Pablo Picasso, Jacques Prévert... Véritable institution littéraire, Les Deux Magots a pris part à la création de deux prix prestigieux : le Prix emblématique des Deux Magots, fondé en 1933, et le Prix Pelléas, qui récompense « l'ouvrage sur la musique aux plus belles qualités littéraires ». Depuis 2018, il abrite également le Prix Apollinaire, le plus grand prix de poésie en France, remis au mois de novembre. Autour de ses prix, le café des Deux Magots organise une « saison » de rencontres littéraires, concerts, soirées exceptionnelles fréquentées par de nombreuses personnalités du monde culturel d'aujourd'hui.

[Cliquez ici si vous souhaitez ne plus recevoir d'emails de notre part](#)